



Le collège de nouveau labellisé Eco-collège !

publié le 25/06/2022

Cette année encore, les actions réalisées au collège sur les thèmes du développement durable ont été valorisées par une nouvelle labellisation. La thématique retenue cette année était celle des solidarités. 4 niveaux de labellisation étaient proposés et le collège a obtenu la **labellisation Or**.

Dans son commentaire, le jury a noté que "la démarche est structurée et s'inscrit désormais dans le temps, dans une dynamique d'amélioration continue et une implication toujours plus importante des élèves année après année. Elle contribue ainsi à l'atteinte des Objectifs de développement durable. Bravo à toutes les personnes impliquées dans ce beau projet. Nous vous félicitons pour le travail réalisé et vous souhaitons une excellente continuation dans votre démarche qui, nous l'espérons, restera mobilisatrice et source d'initiatives pour les années à venir". Vous trouverez en PJ le tableau récapitulatif des commentaires du jury.

 [compte_rendu_ecoecole](#) (PDF de 85,5 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.